



Declaración del Grupo de Río en respaldo de la institucionalidad democrática en Honduras

El Grupo de Río expresa su preocupación por los recientes acontecimientos en la República de Honduras y manifiesta su pleno y decidido respaldo al orden constitucional y a las instituciones democráticas de ese país.

Los países miembros del Grupo de Río hacen un llamado a todos los actores políticos y sociales hondureños para que exploren fórmulas que permitan distender la situación mediante el diálogo y la concertación, a fin de encontrar solución a sus diferencias políticas, en ejercicio de su soberanía y en el marco de la legalidad y el Estado de Derecho. De igual modo, rechazan todo intento de quebranto de la paz, la estabilidad y del orden constitucional y democrático.

El Grupo de Río refrenda su compromiso con los principios y valores democráticos y se mantiene atento a la evolución de los acontecimientos en la República de Honduras.

México, D. F., a 26 de junio de 2009

* * *